



Celebración del centenario de Astilleros Gondán

Hereu defiende un sector naval innovador como pilar fundamental de la reindustrialización europea

- El ministro de Industria y Turismo ha defendido el acero en Europa, un producto estratégico y del que este Gobierno defenderá siempre el ciclo integral en Asturias y en España.
- Gondán es ejemplo de modernidad y de apuesta por la revolución digital y las nuevas tecnologías, ha señalado el ministro, quien ha apostado por un comercio internacional justo que beneficie a todas las economías.

25 de abril de 2025.- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha defendido hoy un sector naval innovador, especializado y excelente como base fundamental para la reindustrialización de Europa, de España y de Asturias.

Hereu, que ha participado en el puerto de Figueras (Asturias) en el acto institucional con motivo del centenario de Astilleros Gondán, ha recordado que, frente a una nueva geopolítica, hay que cambiar el paradigma y relocalizar actividad productiva en Europa. Antes, el sector naval, en los años 80, era un sector en crisis. Ahora, Gondán es ejemplo de modernidad y de apuesta por la revolución digital y las nuevas tecnologías, ha señalado el ministro, quien ha apostado por un comercio internacional justo que beneficie a todas las economías.

“Se puede y se debe hacer industria desde el territorio. Se puede liderar innovación desde el arraigo”, ha señalado Hereu, que ha defendido el acero en Europa, un producto estratégico y del que este Gobierno defenderá siempre el ciclo integral en Asturias y en España.

“Toca defender Europa más que nunca, nuestros valores de libertad, derechos sociales, democracia, la vida en libertad. Se defiende fortaleciendo la base productiva industrial de España. Por eso queremos ser un gran hub industrial de Europa”, ha reconocido el titular de Industria.

El ministro de Industria y Turismo ha visitado las instalaciones del astillero de Gondán en el puerto de Figueras, acompañado del presidente del Principado de Asturias, **Adrián Barbón**; la consejera delegada de PYMAR, **Almudena López del Pozo**, y el presidente de Astilleros Gondán, **Álvaro Platero**, entre otras autoridades.

Jordi Hereu ha trasladado su felicitación a todos los trabajadores que forman parte de esta gran empresa, y a todos aquellos que han estado ligados al astillero durante generaciones.